

SE NECESITAN CAMBIOS URGENTES

ACOLFUTPRO siempre ha insistido en la necesidad de que se trabaje con mayor rigurosidad a la hora de elaborar los reglamentos y de crear los sistemas de campeonato con los que se vienen disputando las diferentes competiciones en el fútbol profesional colombiano, y también ha reiterado su solicitud para que estas decisiones no se sigan tomando de forma unilateral, sino con la participación de los principales actores de la industria, como lo son los futbolistas.

El largo y confuso sistema de campeonato del Torneo BetPlay, así como los vacíos y contradicciones de su reglamento; el excesivo número de partidos y la falta de planificación en la elaboración de los calendarios que generan que se crucen las finales, como la de Copa que se define hoy entre América y Nacional, con la de Liga, que también disputa Nacional, pero vs. Tolima la próxima semana, son razones suficientes para solicitar una revisión profunda del manejo que se le viene dando a estos temas en nuestro fútbol profesional y a otros que se vienen tratando en la mesa de negociación colectiva entre ACOOLFUTPRO, la FCF y la Dimayor.

La Asamblea que realizará mañana la Dimayor es una gran oportunidad para que se aprueben calendarios y sistemas que privilegien la integridad de la competencia y que alejen todo tipo de tensiones y suspicacias, que afectan la credibilidad y el interés de los aficionados. Se debe trabajar por el fútbol en general y no para favorecer intereses personales.

¡REGLAS CLARAS, VIDA DIGNA!